
 

 

  

 

  

 今年も残すところあと１０日ほどとなりました。年末は本当に何かと忙しさに追われる毎日ですが、忙しいの

も自身が元気な証拠！明るく乗り切っていきましょう♪ 

ところで、『カメムシが大量発生するとその年は大雪になる』という説がありますが、実はこれは科学的には

根拠がないそうです。それよりもカメムシが大量発生する要因はスギ・ヒノキの花粉飛散量にあるそうで。です

から今年のカメムシ大量発生を振り返ってみると、確かにスギ・ヒノキ花粉が大量に飛散した…ようなので、花

粉情報からその年のカメムシ予想が出来るみたいですよ。 

 

 今回はＰＴＡの三委員会の活動について、少し知っていただけたらと思い、簡単に紹介させていただきます。 

現在、各地区の地区代表のみなさんにお手伝いいただいて『成人・母親』・『安全・校外』・『会報』の三委

員会が活動しています。今年度は下記のような活動をしてきました。 

 

 

 

 

会報委員会は最終号が 3月発行になるので、まだまだ活

動中です。今年度から、次年度の委員会がもっとスムーズ

に進行できるよう、委員長・副委員長さんを中心に PTA 行

事の内容や実施時期などの検討を行い、引き継ぎ資料の準

備を頑張っていただいています。 

そして、年明けから『事前引き継ぎ会』を行います。１

回の引き継ぎ会では十分に説明できなかったことを説明

したり、新委員長さん方の質問に答えたりする時間をしっ

かりと設けることで、安心して活動していただけるように

したいと思います。 

来年度も、会員の皆さんや生徒さんたちのためになる活動を工夫し、親子で成長できる専門委員会の活動にし

たいと思っています。こんなことをしてほしいなとか、こんな活動をしている学校があるよ！など、ご意見やご

要望をどんどんいただけたらと思います(*^_^*) 

ＰＴＡ会員の皆さん！先生方！生徒の皆さん！一緒によりよいＰＴＡ活動にしていきましょう♪ 

次号発行 1月末予定♪お楽しみに～ 
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